



En 1993, mediante protocolo de intenciones, el IPHAN entregó la administración de la fortaleza a la Universidad Católica de Santos, en sociedad con el Ayuntamiento Municipal de Guarujá. La UNISANTOS, primera universidad particular de Brasil en aceptar la tarea de apadrinar una fortaleza del siglo XVI, transformó su ambiente guerrero en excelente escenario para la realización de eventos culturales, sociales, artísticos, históricos, ambientales, deportivos y comunitarios.

En 2014, se convirtió en el **Museo Histórico de Guarujá**, y es ahora administrado por el Ayuntamiento de Guarujá, SP.

La Fortaleza de Santo Amaro es, sin dudas, el complejo arquitectónico militar más representativo del Estado de São Paulo y un baluarte del conjunto de fortificaciones coloniales que protegían a la antigua “villa” y al Puerto de Santos.

La Fortaleza de Santo Amaro, situada en la Isla de Santo Amaro, poseía dos puestos avanzados de vigilancia: el Fortín de Góes, hoy en ruinas, y una estacada en la Isla de Santos (Fuerte Augusto, hoy ocupado por el Museo de Pesca).

